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MONITOREO DE RADIO Y TELEVISIÓN 

 

En entrevista, Alfredo Ramírez Bedolla, gobernador electo de Michoacán, habló de 
la situación de la entidad. 

(2021-09-22), Canal 121 Telefórmula, Ciro Gómez Leyva por la Mañana, Ciro Gómez 
Leyva, (Entrevista) - 08:24:17, Duración: 00:10:47 Precio $934,268.00 
En entrevista, Alfredo Ramírez Bedolla, gobernador electo de Michoacán, habló de la 
situación de la entidad. 
 
Ramírez Bedolla señaló que desde la campaña ofreció trabajar en armonía con el 
Gobierno Federal, y reitero que los pagos a los maestros hasta diciembre están 
garantizados, ya que así se acordó con Adán Augusto López, secretario de 
Gobernación. 
 
Ciro Gómez Leyva cuestionó que fue de Raúl Morón, candidato que había sido 
designado para la elección en Michoacán, pero fue descartado por el Instituto 
Nacional Electoral (INE ) por no comprobar gastos, dijo también que hay versiones de 
que será el secretario de Gobierno estatal, ante lo cual Bedolla señaló que hay una 
invitación permanente para que colabore con él, pero dijo que al parecer también 
tiene una invitación por parte del Gobierno Federal. 
 
El colaborador Humberto Padgett señaló que en Michoacán es uno de los principales 
productores de aguacate y limón, sin embargo hay muchas afectaciones por la 
violencia ocasionada por el crimen organizado. 
 
Ramírez Bedolla acusó que en la época de Alfredo Castillo el Gobierno entregó 
armas a grupos que están fuera de la ley en una zona de conflicto permanente. 
Sobres si pacificará a la entidad, dijo que hay un aprendizaje de lo que no hay que 
hacer. 

      En entrevista, Mario Delgado, presidente de Morena, habló del acuerdo de 
unidad.  

(2021-09-22), 103.3 Radio Fórmula , En los Tiempos de la Radio, Óscar Mario 
Beteta, (Entrevista) - 08:17:19, Duración: 00:07:54 Precio $687,276.00 
En entrevista, Mario Delgado, presidente de Morena, habló del acuerdo de unidad. 
 
Delgado comentó que ante la duda de quién sucedería al presidente en caso de no 
ser ratificados (poniendo como ejemplo a California) se marca quién lo sustituiría en 
E.U.A. pero en México hay un mecanismo de sustitución constitucional quedando el 
presidente de la cámara de forma interina. 
 
Invitó a la gente a participar, aclaró que la revocación de mandato se aplica también 
a los gobernadores como el gobernador de Nayarit 
 
El INE hace la convocatoria para la revocación de mandato a partir de las firmas, 
comentó el político. 

https://www.efinf.com/clipviewer/a99a42800ed2fdcb94e0efae4fa0813f?file
https://www.efinf.com/clipviewer/a99a42800ed2fdcb94e0efae4fa0813f?file
https://www.efinf.com/clipviewer/ed82d244c03626c39a910ce3481b36b3?file
https://www.efinf.com/clipviewer/ed82d244c03626c39a910ce3481b36b3?file


2 

 

   En entrevista, Lía Limón, alcaldesa Álvaro Obregón, comentó que el programa de 
las estancias se trató en el tercer informe de gobierno de Claudia Sheinbaum. 

(2021-09-22), 104.1 Radio Fórmula , Atando Cabos, Denise Maerker, (Entrevista) - 
14:26:19, Duración: 00:06:00 Precio $1,110,600.00 
En entrevista, Lía Limón, alcaldesa Álvaro Obregón, comentó que el programa de las 
estancias se trató en el tercer informe de gobierno de Claudia Sheinbaum, jefa de 
Gobierno de la CDMX, quien expuso que las estancias habían aumentado su 
matrícula en un 30 % y que se remodelaron 185 de los 249 existentes, y esto es 
incorrecto porque las estancias cerraron siete de cada 10, no sólo en la ciudad, sino 
en el país a partir de la cancelación del programa, ella se refiere más bien a los 
CADIS que opera el DIF CDMX. 
 
Apuntó que existen partidas para todas las alcaldías y una de ellas tiene que ver con 
desarrollo social, en Álvaro Obregón puede gastar en becas para niños con la mitad 
que gastó Layda Sansores en escaleras eléctricas. Refirió que cuando se canceló el 
programa el único alcalde que adopta las estancias es Santiago Taboada, alcalde 
Benito Juárez, quien lleva tres años subsidiando a las guarderías de la demarcación. 

En entrevista, Jesús Ochoa, actor, comentó que pertenece al Consejo Cultural de la 
CDMX que tiene como misión elaborar proyectos y verificar que se estén haciendo 
bien. Pt.1 

(2021-09-22), 104.1 Radio Fórmula , Javier Poza en Fórmula, Javier Poza, 
(Entrevista) - 11:00:26, Duración: 00:10:32 Precio $1,949,720.00 
En entrevista, Jesús Ochoa, actor, comentó que pertenece al Consejo Cultural de la 
CDMX que tiene como misión elaborar proyectos y verificar que se estén haciendo 
bien y conservarlo para abonar a la cuestión cultural de la CDMX, un poco como lo 
que él llegó a hacer con los artistas en los semáforos, y espera que de verdad se 
logre esto y que el Gobierno de la CDMX pueda aprovechar a estos artistas de la 
calle para hacer una obra continua de semáforo a semáforo o algún mensaje ya sea 
del cubrebocas, de la vialidad y que ganen un dinero extra, además de integrar a 
artistas reconocidos con ellos, aunque sea media hora. Señaló que las disciplinas 
serían lectura, cine, cuestiones escénicas con el fin de darle exposición a 
profesionales y la formación de artistas en las comunidades. 
 
El histrión definió que con respecto a la ANDA `la nave va`, que no van a lograr 
meterlo a la cárcel, que sí quisiera estar ahí para no tener que trabajar; que acaba de 
terminar el referéndum para la reforma estatutaria y fue todo un éxito y por fin se 
logró ya que fue algo histórico para ellos. 
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